

SUMMARY

ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI JASA KONSTRUKSI BERBASIS WEB STUDI KASUS PADA TB. SINAR INTI BAJA

Created by Frenki

Subject : Sistem informasi, Pemesanan, Baja Ringan, PHP dan MySQL.

Subject Alt : Information systems, Order, Light Steel, PHP and MySQL.

Keyword : Sistem informasi, Pemesanan, Baja Ringan, PHP dan MySQL.

Description :

Memasuki era globalisasi, sebuah perusahaan harus mampu untuk mengikuti perubahan yang terjadi baik di dalam maupun di luar perusahaan. Setiap perusahaan tentunya memiliki strategi masing-masing dalam berbisnis, permasalahannya adalah tepatkah strategi tersebut dipergunakan oleh perusahaan, karena bila ternyata strategi yang diterapkan oleh perusahaan tidak sesuai dengan keadaannya, maka strategi tersebut akan mengakibatkan kegagalan bagi perusahaan. TB. Sinar Inti Baja adalah sebuah Usaha dagang yang bergerak dibidang penjualan barang dan jasa, yang menawarkan penjualan barang berupa Baja ringan dan semacamnya serta menawarkan jasa dalam pembuatan kontruksi baja ringan. sistem dalam proses bisnis yang sedang berjalan saat ini, pelanggan yang ingin berkonsultasi untuk mengetahui harga barang masih harus datang ke toko untuk bisa bertemu dengan konsultan. Permasalahan ini merupakan kendala yang umumnya berpengaruh terhadap meningkatnya omset yang dihasilkan Toko. Sebagai solusi dari permasalahan tersebut, maka penggunaan sistem informasi pemesanan sangat menunjang untuk mengurangi permasalahan tersebut. Sistem yang dikembangkan menggunakan bahasa pemrograman PHP sebagai komponen dasar dari perancangan sistem, basis data menggunakan MySQL, untuk pemodelan dengan UML. Metode yang digunakan dalam penulisan ini adalah metode SDLC untuk pengembangan sistem. Diharapkan dengan adanya sistem ini dapat memproses pemesanan dan sebagai media promosi produk.

Contributor : Indriani Noor Hapsari

Date Create : 07/04/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201283084

Collection : 201283084

Source : Undergraduate Theses of SYstem of Information

Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer

COverage : Civitas Akademi Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor